
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 84577770

Prix 1 500 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Vue mer panoramique époustouflante pour ce deux pièces aux prestations haut de

gamme.Dans  une  résidence  récente  et  contemporaine  avec  gardien.A  deux

minutes  seulement  du  port  Gallice  et  de  la  pinède  grâce  à  son  accès  direct

donnant sur le prestigieux hôtel  Belles Rives.En position dominante sur la baie de

juan les pins la vue directe de l'appartement est splendide sur les iles de Lérins et

le massif  de l'Estérel.Cet appartement a été entièrement rénové et  décoré par un

architecte et son propriétaire.Il se trouve au 3ème et dernier étage, il est composé

d'une entrée, une salle de douche, ...

Breathtaking  panoramic  sea  view  for  this  one-bedroom  apartment  with

top-of-the-range  features.In  a  new,  contemporary  residence  with  caretaker.Just

two  minutes  from  Port  Gallice,  with  direct  access  to  the  prestigious  Belles  Rives

hotel.In a dominant position overlooking the bay of Juan les Pins, with direct view

over  the  Lérins  islands  and  the  Esterel  massif.This  flat  has  been  completely

renovated  and  decorated  by  an  architect  and  the  owner.It  is  on  the  3rd  and  top

floor  and  comprises  an  entrance  hall,  shower  room,  toilet,  bedroom,  living  room

with fully-equipped kitchen opening onto a large ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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